
  
     Centésima Nonagésima Tercera Sesión Ordinaria del Concejo del Municipio de

Maldonado
12/08/19

En la ciudad de Maldonado, lunes 12 de agosto de 2019, ante la convocatoria de la Alcaldesa  Dra.
Dina Fernández Chaves del  Municipio de Maldonado,  se reúne el Concejo Municipal  a los efectos
de celebrar su centésima  nonagésima tercera sesión ordinaria.
Se da comienzo a la hora 19:27  con la presencia de la Alcaldesa Dra. Dina Fernández Chaves y
Concejales titulares, Sr. Gualberto Hernández,  Dr. Mario Scasso,  Sr. Mario Alfaro Mendoza y Sr.
Telmo Blanco. 
Concejales suplentes Sres. María Acland,   Sergio Casas y Luis Larrosa.
Falta con aviso la Concejala Sra. Flavia Toledo

Secretaria de bancadas Sra. María José Harán
Secretaria de Actas Sra. Cristina Navarro -ficha 10611

                                                                       ORDEN DEL DÍA
1) Lectura y Consideración   del Acta  

• Centésima Nonagésima Segunda Sesión Ordinaria -05/08/19.
-Se aprueba por unanimidad

2) Planteos de Alcalde y  Concejales

1-Se transcribe textual el Acta de la Comisión de Cultura

Maldonado, 9 de agosto de 2019 
Acta de la Comisión de Cultura del Municipio de Maldonado
Hora inicio: 11:00 hs A.M.
En el  día  de  la  fecha,  se  reúne  la  Comisión  de  Cultura,  integrada por  los  concejales  Sergio  Casas y
Gualberto Hernández, quienes trataron los siguientes temas:

Expediente  Nº  2017-88-01-13482,  donde  la  Federación  Ciclista  de  Maldonado,  en  conjunto  con  la
Agrupación Master de Maldonado, solicitan la colaboración de 12 trofeos para un Campeonato de Cat,
Master y modalidad Vale Todo, el cual comenzó el 15 de julio y finaliza el 31 de agosto.-
La Comisión sugiere en mandar a cotizar precios de trofeos de diferentes tamaños, elevándolo a Mesa del
Concejo para su consideración.-

Expediente Nº 2018-88-01-19726, referente al interés por el nombramiento de la Plazoleta que se encuentra
ubicada en la conjunción de las Calles Avenida España, Avenida Franklin Delano Roosevelt, Ñangapiré y
Camino a la Laguna, con el nombre de “Fraternidad”.-
La Comisión, sugiere a la Mesa del Concejo, que este Expediente regrese a la Intendencia Departamental,
ya que entienden que es donde se debe de tratar dicha solicitud.-

Referente  al  Expediente  Nº  2019-88-01-09431,  donde  el  Grupo Kandumba  Zulú,  solicita  permiso  para
ensayar  en  Calle  Firenze y  Calabria,  se  deja constancia que  fueron contactados nuevamente  para  ser
recibidos  en  la  Comisión  de  Cultura,  en  varias  oportunidades,  dejando  mensajes  de  voz,  no  teniendo
respuesta alguna.-
Se eleva a Mesa del Concejo para su consideración.-



Siendo las 11:45 hs A.M., ingresa a sala el Dr. Mario Scasso.

Finalizando se trata el Expediente Nº 2018-88-01-21853, en el cual se solicita la colaboración con $ 15.000
mensuales  para  pauta  publicitaria  por  el  año  2019,  para  programa “Atentos”,  que  se  emite  por  FM
Milenium 88.7, la Comisión sugiere archivar dicho Expediente visto al tiempo transcurrido y al quedar solo
cuatro meses para terminar el año.  
Sin otro asunto a tratar,
Hora de finalización: 12:00 hs P.M.

-Se procede a votar los siguientes puntos de la Comisión de Cultura
-Expte.2017-88-01-13482: Se aprueba por unanimidad la cotización de los trofeos.
-Expte.2018-88-01-19726: Se aprueba por unanimidad que vuelva a consideración de la Intendencia
Departamental
-Expte.2019-88-01-09431:  Se  aprueba  por  unanimidad  mantener  pendiente  hasta  volver  a
comunicarse con los gestionantes.
Expte.2018-88-01-21853: Se aprueba por unanimidad llamar al gestionante para consultarle sobre
nueva propuesta. 
La  Emisora  VOCES  envió  mail  con  propuesta  de  pauta  publicitaria  para  el  Municipio  de
Maldonado.
La Alcaldesa propone formar expediente y que pase a estudio de la Comisión de Cultura.
-Se aprueba por unanimidad.

Siendo las 19:37 hs se retira el Concejal Sr. Telmo Blanco e ingresa el Concejal Sr. Sergio Casas.
Siendo las 19:37 hs se retira la Alcaldesa e ingresa la Concejala Sra. María Acland

2-El Concejal Sr. Sergio Casas expone: en la calle  25 de agosto y 18 de julio en la esquina hay un
pozo peligroso, a los efectos que se tomen medidas para evitar accidentes.
-Se resuelve por unanimidad pasar a la Dirección General de Obras y Talleres.

Siendo las 19:39 hs se retira el Concejal Sr. Sergio Casas e ingresa el Concejal Sr. Telmo Blanco

3-El  Concejal  Sr.  Mario  Alfaro  Mendoza  reclama  su  solicitud  aprobada  por  el  Concejo  de
cotización de un vehículo para trasladar a los alumnos del liceo de la barra hasta el Complejo BPS
en la calle de Batlle y Ordóñez. Incluso hablando con la Directora del Liceo podría ser para 10 o 12
personas y no para 16 como se solicitó en primera instancia.
También reclama respuesta de varios planteos realizados a diferentes direcciones de la Intendencia
de los cuales no ha obtenido novedades al respecto.

4-La Concejala  Sra.  María  Acland expone:  concurrió al  evento  de Cine-Foro en la  Casa de la
Cultura con muy buen resultado ya que luego de la película se interactúa y debate con chicos,
jóvenes y adultos mayores sobre valores y otros temas.
También comunica que los festejos por el día del niño en el Municipio  se realizará el día domingo
18 de agosto.



Además solicita que se continúe con los arreglos de la Torre del Vigía a los efectos de que pueda
estar lista para el día del patrimonio. Solicita folletería adecuada para entregar a los visitantes e
incluso en el Paseo San Fernando dejar información para que tengan los funcionarios cuando les
solicitan.
-Se consultará con Prensa y Eventos sobre folletería del Circuito Histórico de Maldonado.

Siendo las 19:53 hs se retira la Concejala Sra. María Acland e ingresa la Alcaldesa.

5- El Concejal Dr. Mario Scasso comunica que debe retirarse antes de la Sesión, por tal motivo,
solicita que se traten 3 expedientes.
La Alcaldesa propone cambiar el Orden del Día y tratar los expedientes solicitados por el Concejal
Dr. Mario Scasso.
-Se aprueba por unanimidad.

Expediente   2019-88-01-12388, donde  la  Comisión  de  Patrimonio  aconseja  al  Sr.  Intendente
declarar Bienes de Interés Patrimonial a “Parque de Esculturas Paseo de las Américas”, “La Azotea
de Haedo y las colecciones” y “La Caleras del Rey” para integrarlos a la conciencia patrimonial
departamental y convertirlos en un objetivo de atracción turística.

Expediente  2019-88-01-13396, donde se propone nombrar el espacio  público mencionado con el
nombre de Dámaso Antonio Larrañaga, y erigir un recordatorio ( adjunta biografía)
El Concejal Sr. Mario Alfaro Mendoza expone: le parece muy bien la propuesta del Dr. Scasso le
parece un muy lindo espacio y estratégico y  si bien está de acuerdo con el nombre, insiste en que
primero se debe ejecutar la obra y después ponerle nombre. Después van quedando los nombres y el
espacio queda sin arreglar.
-Se aprueba por unanimidad pasar a consideración del Sr. Intendente.

Expediente 2019-88-01-13398, denuncia el estado del espacio público que se encuentra entre las
calles Melvin Jones y Avda. Roosevelt pegado al Helipuerto y que sería interesante hacer un rincón
infantil como se expresa en el texto del expediente e imágenes adjuntas.
La Alcaldesa manifiesta que le parece bien los aparatos para ejercicios de  Calistenia para ese lugar.
-Se aprueba por unanimidad cotizar para reparación y juegos.

Siendo las 20:10 hs se retira de Sala el Dr. Mario Scasso.

3) Tratamientos de los Expedientes

1-Expediente  N°2019-88-01-11828-asunto:  Acceso  a  Salón  Comunal  para  ensayos  de  danza
folklórica.
Solicitante: Guillermo Alvarez
- Se aprueba por unanimidad lo solicitado -(sábados a las 15 horas -Comunal El Molino (2 horas)

2-Expediente  N°2019-88-01-12388-asunto:  Propuesta  de  declaratoria  de  bienes  con  protección
patrimonial.
Solicitante: Comisión Departamental de Patrimonio.



-Con opinión favorable por unanimidad, vuelva.

3-Expediente N°2019-88-01-12593-asunto: Arrendamiento de Centro de Convenciones por Ballet
Flokórico “Viejo Molino” para festival de danzas.
Solicitante: Fabián de los Santos
- Se resuelve por unanimidad devolver el expediente al Municipio de Punta del Este informando
que actualmente no se cuenta con rubro disponible para la colaboración planteada.-

4-Expediente N°2019-88-01-13106-asunto: Escuela de Samba Sao Francisco solicita poder realizar
ensayos en vereda existente en predio de la piscina de B° Cerro Pelado.
Solicitante: Alejandro Menchaca.
-Se aprueba por unanimidad. 

5-Expediente  N°2019-88-01-13152-asunto:  Dirección  Departamental  de  Salud  informa  solicita
funcionarios para capacitación prevista sobre LIRAa.
Solicitante: Dra. Mary Araújo
-Se sugiere designar a la Concejala  Sra. María Acland para la capacitación del día 26 de setiembre
de 10 a 13 hs.
Se aprueba por unanimidad. 

6-Expediente  N°2019-88-01-13241-asunto:  Coros  de  Maldonado  solicitan  colaboración  con
transporte para viajar a Costa Azul (Crisol y Cantares Fernandinos)
Solicitante: Graciela Grille
-Se aprueba por unanimidad la colaboración.

7- Expediente N°2019-88-01-03205-asunto: Solicitud de mejoramiento de calle al ingreso al Penal
de las Rosas.
Solicitante: María Acland
-Se tomó conocimiento.

8-Expediente N°2019-88-01-13175-asunto: Filmación de comercial entre el 14 y 18 de agosto de
2019.
Solicitante: Productora Salado Media
-Se tomó conocimiento.

9-  Expediente  N°2019-88-01-13379-asunto:  REDAM solicita  salón  de  actos  para  reuniones  de
comisiones de trabajo.
Solicitante: María Laura Curto
-Se aprueba por unanimidad.

10-  Expediente  N°2019-88-01-13396-asunto:  propuesta  de  denominar  espacio  público  con  el
nombre de Dámaso Antonio Larrañaga.
Solicitante: Dr. Mario Scasso
-Tratado en punto 2 (planteos de Alcalde y Concejales).

11-  Expediente  N°2019-88-01-13398-asunto:  Denuncia  sobre  estado  que  se  encuentra  espacio
público
Solicitante: Dr Mario Scasso
-Tratado en punto 2 (planteos de Alcalde y Concejales).

12: Expediente N°2019-88-01-13406-asunto: Emisora Maldonado solicita colaboración con tanda
publicitaria.



Solicitante: Mercedes Bailón
-Pasa a estudio de la Comisión de Cultura.

4) Asuntos Entrados

1-UNIDAD CONTABLE
a) Cotización de juegos para escuela (Exp.12650/19)
-Se solicita cotizar: 1 tobogán, 3 hamacas en una y un sube y baja.

b) Cotización de limitadores de velocidad (Exp.15368/18)
-Se aprueba por unanimidad la compra de 100 metros y de 10 carteles de señalización de lomo de
burro, en la empresa Rotoplast

c) Varias observaciones  de gastos para firmar.
-Se firmaron.

2- Firma de la nota para los chicos del Liceo 4 que viajaron a EEUU.-
Se firmó

Siendo las 20:30 hs se retira el Concejal Sr. Telmo Blanco e ingresa el Concejal Sr. Sergio Casas.

El  Concejal  Sr.  Sergio  Casas  expone:  el  Municipio  o  la  Intendencia  además  de  los  vehículos
comunes tiene ómnibus? Porque ha visto micros  y ómnibus grandes urbanos de la  Intendencia
Departamental.
-La Alcaldesa manifiesta que solicitará información al respecto 

Siendo las 20:38 hs se retira el Concejal Sr. Sergio Casas e ingresa el Concejal Sr. Telmo Blanco

5) Planteos de los vecinos organizados, o entidades sociales, culturales

-No hubo.

Siendo las 20:47 horas, no habiendo otros temas a tratar, se levanta la Sesión.


